



Jung & Alt vergnügten sich beim Sommerfest der Kaiserstiftung Foto: Seniorentreff Kaiserstiftung

Essen über'n Tellerrand – mit Ukrainischen Spezialitäten am 25. Juni 2022

Persönliche Begegnung in kleinem Kreis fördert Integration und gegenseitigen Austausch – nach diesem Motto lädt der Helferkreis Asyl Ottobrunn / Hohenbrunn immer wieder zu Tafel – Runden ein.

Zwei Ukrainerinnen, Mutter und Tochter, kochten zusammen mit Seniorinnen der Kaiserstiftung ein Sommermenü, bestehend aus Borschtsch, vegetarischen Kohlrouladen und zum Nachtisch Pfannkuchen mit Quarkfüllung und Erdbeersaft. Der Tisch war liebevoll gedeckt, mit blaugelben Blumenschmuck, in den Farben der ukrainischen Flagge. Zur Tafelrunde stießen dann weitere Seniorinnen und Senioren dazu, darunter ein Ehepaar aus Syrien. In intensiven Gesprächen tauschte man sich aus, über Kochrezepte und Lebensverhältnisse.



Ukrainische Gäste kochen gemeinsam mit Seniorinnen im Seniorentreff Kaiserstiftung Foto: Helferkreis Asyl Ottobrunn/Hohenbrunn

Talk am Abend

2021 startete in der Kaiserstiftung eine neue Reihe: Talk am Abend: Meine, deine, unsere Kultur. Am 3. Juni 2022 lud der Helferkreis Asyl Ottobrunn / Hohenbrunn zum dritten Abend mit dem Fokus Senegal ein. An dem von Claudia Bernardoni moderierten Abend nahmen 20 Gäste teil. Zwei Familienväter aus dem Senegal, Samba Gueye und Kofaye Mbenge, die in Ottobrunn leben und arbeiten, berichteten über die politischen Verhältnisse im Senegal, ein Projekt gegen Genitalbeschneidung bei Mädchen, ihre individuellen Schicksale und Wege zur Integration. Der aktuelle Besuch von Bundeskanzler Scholz im Senegal mit dem Ziel neue Gas-Liefermöglichkeiten auszuloten regte eine Diskussion über die Wirtschaft und ihre Profiteure an. Musikalisch und kulinarisch erhielten die Gäste einen Einblick in die Musik- und Esskultur des Landes.



Talk am Abend: meine, deine, unsere Kultur mit Fokus Senegal im Seniorentreff Kaiserstiftung Fotos: Helferkreis Asyl Ottobrunn/Hohenbrunn